Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 300 m2
Référence 84000117
Prix 2 700 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un quartier prisé, a 3 minutes en voiture du centre ville, des commerces et de
I'acces autoroute de Mandelieu, belle villa avec piscine a débordement et profitant
d'une vue panoramique sur la baie de Cannes.La propriété se compose d'une villa
principale totalisant 300m2. Elle dispose en RDC 5 chambres spacieuses et ouvrant
sur un grand balcon a balustres, surplombant la piscine et profitant de la vue sur
les fles de Lérins et Théoule. 3 salles d'eau ainsi qu'une buanderie completent le
niveau.Le RDJ comprend un double séjour avec une cuisine ouverte et son garde

manger, le tout ouvrant ...

In a sought-after neighborhood, 3 minutes away by car from the city center, shops
and motorway access of Mandelieu, beautiful villa with infinity pool and enjoying a
panoramic view of the bay of Cannes. The property consists of a main villa totalising
300sgm. On the ground floor the villa is composed of 5 large bedrooms opening
onto a large balcony with balusters, overlooking the swimming pool and enjoying
the view of the Lérins islands and Théoule. 3 bathrooms as well as a laundry room
are on the same level. The garden level includes a double living room with an open

plan kitchen and pantry, ...

SOLARI PROPERTIES
Résidence de la Plage - 06590 THEOULE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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